

Acogerá Cuba a líderes e investigadores sobre temas juveniles



Federación Mundial de Juventudes Democráticas

La Habana, 22 mayo (RHC) Líderes de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD) e investigadores sobre temas de la infancia y la adolescencia, se reunirán en Cuba del 24 de mayo al 2 de junio, informó hoy una fuente de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

El miembro del Buró Nacional de la UJC Raudenis Salas explicó en conferencia de prensa que del 24 al 28 tendrá lugar en esta capital el consejo general de la FMJD, mientras que desde este último día y hasta el 2 de junio acontecerá el primer Congreso Internacional sobre Infancias y Adolescencias, en el Centro

de Convenciones Plaza América del balneario de Varadero, en la occidental provincia de Matanzas.

Unos 90 líderes de la FMJD y de organizaciones juveniles de 31 países realizarán en la Escuela Latinoamericana de Medicina desde este miércoles la primera misión de solidaridad con la isla antillana, un espacio de denuncia contra el bloqueo de los Estados Unidos a la nación caribeña.

Asimismo los visitantes prevén el intercambio de ideas en comunidades, centros de trabajo y universidades, como muestra del respaldo a Cuba en todos los desafíos que libra el país, argumentó la jefa del departamento de Relaciones Internacionales de la UJC, Mirthia Brossard.

El consejo general de la FMJD es el principal foro de debates cuando concluyen los festivales de esa organización juvenil planetaria, y procura acercar posiciones a favor de las causas antiimperialistas de la izquierda latinoamericana, añadieron los organizadores.

Por su parte, la directora del Centro de Estudios sobre la Juventud, Keyla Estévez, detalló que al evento académico asistirán unos 300 delegados de 82 países -de forma virtual y presencial- y permitirá el acceso libre al conocimiento sobre prácticas cotidianas, saberes de investigadores y políticas de gobierno para la atención integral de este grupo etario.

Estévez añadió que en el congreso se insertan 58 cursos relacionados con la infancia que incluyen ponencias sobre acciones para garantizar la recreación, la educación, la producción de bienes y servicios, y el bienestar general de la niñez.

El foro acerca de los adolescentes insistirá en mostrar estos temas desde la gestión de gobierno que, en el caso de Cuba aplica la ciencia, los saberes y la voluntad política para el crecimiento de este grupo poblacional, enfatizó Estévez. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323357-acogera-cuba-a-lideres-e-investigadores-sobre-temas-juveniles>



Radio Habana Cuba